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Résume

L’agriculture et ’énergie entretiennent des liens étroits, mais la nature et la force de ces liens
évoluent avec le temps. L’agriculture a toujours été une source d’énergie renouvelable et
[’énergie est un intrant majeur de la production agricole moderne. Dans ce contexte, l’idée
s articule sur la production des biocarburants comme énergie renouvelable. En revanche,
cette démarche exerce une pression sur la demande de ressources naturelles. A partir de cette
vision, la problématique posée s articule autour de détournement du potentiel agricole a des
fins commerciales et l'impact de cette démarche sur la sécurité alimentaire.

Mots-clés : Biocarburants, agriculture, sécurité alimentaire, énergie alternative.

Biofuels and Agriculture: what Complementary Relationship?

Abstract

Agriculture and energy are closely linked, but the nature and strength of this relationship
evolves over time. Agriculture has always been a source of renewable energy and energy is a
major input in modern agricultural production. In this context, the idea is based on the
production of biofuels as renewable energy. However this approach puts pressure on the
demand for natural resources. From this vision, the issue to be made is about diversion of
agricultural potential for commercial purposes and the impact of this approach on food
security.
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